

Tunja, Septiembre 11 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA 075

. UPTC dentro de las mejores universidades del país

UPTC dentro de las mejores universidades del país

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia es una de las mejores instituciones de educación superior de Colombia en investigación, según el escalafón del grupo U-Sapiens Research, que analiza la dinámica de las universidades colombianas.

La UPTC se encuentra en los primeros puestos de este escalafón, ubicándose once a nivel nacional y séptima entre las instituciones oficiales. La Universidad Nacional de Colombia ocupa el primer lugar, seguida de las universidades de Antioquia y los Andes.

U-Sapiens tuvo en cuenta criterios como las publicaciones académicas hechas en revistas indexadas en Publindex, su oferta de maestrías y doctorados, y los grupos de investigación con los que las instituciones cuentan.

En la Universidad, este trabajo de investigación es guiado por la Dirección de Investigaciones, DIN, bajo la orientación del Dr. Hugo Rojas Sarmiento, quien evalúa esta última clasificación así: "Si se analiza este resultado, a través de los años la universidad ha venido creciendo y desde cuando se clasificó por primera vez, en el puesto trece, la tendencia es estar ubicada en los puestos 10 y 11 entre las universidades públicas y privadas del país, no hemos disminuido en nuestros indicadores, por el contrario hemos crecido en los puntajes que se consideran para el ranking. Estamos muy contentos con la evaluación que se le hace a la universidad".

De esta manera se demuestra que la UPTC cuenta con alta calidad en investigación y proyección internacional, que la ubican dentro de las mejores a nivel nacional.

Síguenos en twitter: @universidaduptc